



Eduardo Anitua, premio nacional de Innovación por su trayectoria en la medicina regenerativa

S. D. MADRID

El doctor Eduardo Anitua, las empresas Cosentino, CerTest Biotec y Expormim, y los diseñadores Jaime Hayon y Danny Saltaren fueron reconocidos ayer con los Premios Nacionales de Innovación y de Diseño 2021. El doctor Anitua recibe el galardón en la modalidad de 'Trayectoria innovadora', por ser referente en el ámbito de la medicina regenerativa e implantología oral.

Por su parte, la compañía Cosentino recibe el premio en la modalidad 'Gran Empresa' por alcanzar la posición de líder mundial en **Eduardo Anitua** la producción y distribución de superficies innovadoras de alto valor para el mundo del diseño y la arquitectura. En la modalidad de 'Pequeña y Mediana Empresa', se reconoce a CerTest Biotec

por la solidez de su estrategia empresarial basada en la I+D+i

El premio en la modalidad 'Empresas' ha

sido para Expormim, por «saber conjugar de manera extraordinaria» los valores de la industria artesana tradicional con la vanguardia en el diseño de

mobiliario de alta calidad.

También se reconoce a Jaime Hayon Benchimol en la modalidad 'Profesionales' por ser «referente indiscutible» del diseño español a nivel internacional.